
Liebes Tierheim Weißenhorn, 
 
meine Familie und ich haben euren Schützling Johannes vor ca. 3 Jahren 
bei euch abgeholt. 
Damals wurden wir gebeten, zu schreiben, wie es ihm geht. Nun komme 
ich endlich dazu. 
 
Also, Johannes geht es sehr gut. Mittlerweile kann er wieder fast normal 
gehen, nur beim Springen kommt er nicht so hoch wie andere Katzen. 
Außerdem ist er auch nicht mehr so schüchtern und ängstlich wie früher.  
Verschmust und verspielt ist er zum Glück geblieben. 
Auf seinen Namen hört er, dank euch, auch meistens. 
 
Wir würden uns auf eine Antwort freuen. 
 
Liebe Grüße mit Johannes 
 
 

 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


